

PUBLICIDAD

CLASIFICADOS

SOCIEDAD

Viernes, 7 de Julio de 2006

### Todas las mujeres embarazadas tienen al menos un pesticida en la placenta

El cien por cien de las embarazadas tiene al menos una presencia media de ocho sustancias contaminantes en la placenta, según un estudio de la Universidad de Granada. Estas sustancias, ingeridas en la comida, el agua o el aire, pueden afectar al desarrollo del feto. Según la investigación, estos productos químicos provocan malformaciones en el aparato genitourinario como el criptorquidismo (testículos no descendidos) e hipospadias (incompleta de los pliegues uretrales). Aunque estas sustancias contaminantes se acumulan en la placenta, cuando la mujer está embarazada se trasladan al feto.



diariodeleon.es

Portada Ediciones: León El Bierzo

- Publicidad
- Tarifas
- Empresas
- La Voz de Galicia
- Radio Voz
- Sondaxe
- Canalvoz
- Fácil
- Página inicio
- Portada
- León
- Bierzo
- Añádelo a tus
- Favoritos



Tarifas publicitarias / publicidad@diariodeleon.com

Contacte con nosotros: web@diariodeleon.com

© Copyright EL DIARIO DE LEON S.A. Carretera León-Astorga, Km. 4,5 24010 Trobajo del Camino (León) España